



# MAGISTER ILMU HUKUM

## UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 JAKARTA

**UTA'45**  
— Jakarta —

### RENCANA PROGRAM KEGIATAN PEMBELAJARAN

### KAPITA SELEKTA HUKUM BISNIS

SEMESTER III TAHUN AKADEMIK 2016/2017

- Dosen Pengampu : Prof. Dr. Sri Gambir Melati Hatta.,SH

#### A. Deskripsi

Mata kuliah ini merupakan kumpulan pembahasan topik/bidang kajian hukum bisnis yang terpilih dari berbagai peraturan-peraturan yang mengatur masalah hukum dagang yang berlaku bagi subjek dan hukumnya demi mendapatkan kepastian hukum yang jelas. Hukum bisnis (business law) dalam isitilah ini banyak dikenal dengan hukum dagang atau trade law atau commercial law mungkin banyak berpiknik ini termasuk yang terangkum dalam hukum ekonomi. Hukum dagang dalam system hukum civil law tercakup pada hukum perdata sedangkan dalam system hukum common law ini suatu hukum yang terpisah. Dimana hukum yang bisnis tercakup dalam kitab hukum dagang dan beberapa peraturan undang-undang contohnya Undang-Undang PT

#### B. Model Pembelajaran

*Metode teaching, discuss, Discovery Learning, Collaborative Learning, Problem Base Learning, Small Group Discussion,*

#### C. Buku Acuan Utama/ Referensi

1. Nyoman Tjager, dkk., *Corporate Governance: Tantangan dan Kesempatan bagi Komunitas Bisnis Indonesia*, PT. Prenhalindo, Jakarta, 2003.
2. Munir Fuady, *Hukum Perusahaan dalam Paradigma Hukum Bisnis (Berdasarkan Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007)*, PT. Citra Aditya Bakti, Bandung, 2008.
3. Mas Achmad Daniri, *Good Corporate Governance : Konsep dan Penerapannya dalam Konteks Indonesia*, Penerbit Ray Indonesia, Jakarta, 2005.
4. Yuwa Wei, *Comparative Corporate Governance*, Kluwer Law Internasional, The Hague/London/ New York, 2003.
5. Andrew McGee, *The Law of Business Organisations*, Law Matters Publishing, Exeter, U.K., 2005.

6. Reiner R. Kraakman, *et.all.*, *The Anatomy of Corporate Law, A Comparative and Functional Approach*, Oxford University Press Inc., New York, 2004.
7. John C. Coffe, Jr. “The Future as History: The Prospects for Global Convergence in Corporate Governance and its Implications”, *Working Paper No. 144*, The Center of Law and Economic Studies, Columbia University University School of Law, Columbia, 2008.

**D. Pelaksanaan Perkuliahan dan Penilaian** Pelaksanaan kuliah berlangsung selama 14x pertemuan. Komponen penilaian terdiri dari: kehadiran (10%), tugas 20%, UTS 30% dan UAS 40%. Grade nilai A (80-100), nilai B ( 66, 79,99), nilai C (56-65,99), nilai D (46-55,99) dan nilai E 90-45,99). Nilai A, B, dan C dinyatakan LULUS, sedangkan nilai D dan E dinyatakan TIDAK LULUS dan wajib diulang.

## RENCANA PEMBELAJARAN KBK - KKN

<b>Mata Kuliah</b> : Kapita Selekta Hukum Bisnis		<b>Semester</b> : III		<b>Kode</b> : HUK227	
<b>Prodi</b> : Magister Ilmu Hukum		<b>Dosen</b> : Prof. Dr. Sri Gambir Melati Hatta.,SH		<b>SKS</b> : 2	
<b>Kompetensi</b> : Mampu memahami secara filosofis, teoretik, dan dogmatik, serta praktik hukum pengelolaan perusahaan yang baik ( <i>good corporate governance</i> )					
(1) Minggu Ke	(2) Kemampuan Akhir Yang Diharapkan	(3) Materi Pembelajaran	(4) Bentuk Pembelajaran	(5) Kriteria (Indikator) Penilaian	(6) Bobot Nilai
1	Mahasiswa memahami pengertian tanggung jawab sosial perusahaan, yang bermanfaat bagi praktik hukum perusahaan	tanggung jawab sosial perusahaan, yang bermanfaat bagi praktik hukum perusahaan	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning,</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan pengertian tanggung jawab sosial perusahaan, yang bermanfaat bagi praktik hukum perusahaan	7%
2	Mahasiswa dapat memahami Perkembangan pengaturan dan praktik hukum tanggung jawab sosial perusahaan di Indonesia.	Perkembangan pengaturan dan praktik hukum tanggung jawab sosial perusahaan di Indonesia.	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning,</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan Perkembangan pengaturan dan praktik hukum tanggung jawab sosial perusahaan di Indonesia.	7%
3	Mahasiswa dapat memahami hukum penggabungan, peleburan, pengambilalihan, dan pemisahan perusahaan, yang bermanfaat bagi praktik hukum perusahaan	penggabungan, peleburan, pengambilalihan, dan pemisahan perusahaan, yang bermanfaat bagi praktik hukum perusahaan	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning,</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan hukum penggabungan, peleburan, pengambilalihan, dan pemisahan perusahaan, yang bermanfaat bagi praktik hukum perusahaan	7%

4	Mahasiswa dapat memahami praktik hukum privatisasi dankorporatisasi badan usaha milik negara	praktik hukum privatisasi dankorporatisasi badan usaha milik negara	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning,</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan praktik hukum privatisasi dankorporatisasi badan usaha milik negara	7%
5	Mahasiswa dapat memahami pengalihan aset berdasarkan hak transfer dan repatriasi modal dalam praktik hukum penanaman modal	pengalihan aset berdasarkan hak transfer dan repatriasi modal dalam praktik hukum penanaman modal	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, Problem Based learning</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan pengalihan aset berdasarkan hak transfer dan repatriasi modal dalam praktik hukum penanaman modal	7%
6	Mahasiswa dapat memahami Perkembangan teori-teori hukum dan praktek pengalihan aset berdasarkan hak transfer dan repatriasi modal dalam rangka penanaman modal	Perkembangan teori-teori hukum dan praktek pengalihan aset berdasarkan hak transfer dan repatriasi modal dalam rangka penanaman modal	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, Problem Based learning</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan Perkembangan teori-teori hukum dan praktek pengalihan aset berdasarkan hak transfer dan repatriasi modal dalam rangka penanaman modal	7%
7	Mahasiswa dapat memahami Perkembangan teori-teori hukum perlindungan terhadap usaha mikro, kecil, menengah dan koperasi dalam rangka penanaman modal	Perkembangan teori-teori hukum perlindungan terhadap usaha mikro, kecil, menengah dan koperasi dalam rangka penanaman modal	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, small group discussion</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan Perkembangan teori-teori hukum perlindungan terhadap usaha mikro, kecil, menengah dan koperasi dalam rangka penanaman modal	8%
<b>UTS</b>					

8	Mahasiswa dapat memahami Perkembangan teori-teori hukum perlindungan tenaga kerja dalam perusahaan penanaman modal asing	Perkembangan teori-teori hukum perlindungan tenaga kerja dalam perusahaan penanaman modal asing	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning,</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan Perkembangan teori-teori hukum perlindungan tenaga kerja dalam perusahaan penanaman modal asing	7%
9	Mahasiswa dapat memahami Perkembangan pengaturan dan praktik hukum perlindungan tenaga kerja dalam perusahaan penanaman modal asing di Indonesia	Perkembangan pengaturan dan praktik hukum perlindungan tenaga kerja dalam perusahaan penanaman modal asing di Indonesia	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning,</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan Perkembangan pengaturan dan praktik hukum perlindungan tenaga kerja dalam perusahaan penanaman modal asing di Indonesia	7%
10	Mahasiswa dapat memahami penyelesaian sengketa penanaman modal, yang bermanfaat bagi praktik hukum penanaman modal	penyelesaian sengketa penanaman modal, yang bermanfaat bagi praktik hukum penanaman modal	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning,</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan penyelesaian sengketa penanaman modal, yang bermanfaat bagi praktik hukum penanaman modal	7%
11	Mahasiswa dapat memahami Perkembangan pengaturan dan praktik hukum kontrak bisnis secara elektronik di Indonesia.	Perkembangan pengaturan dan praktik hukum kontrak bisnis secara elektronik di Indonesia.	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, Problem Based learning</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan Perkembangan pengaturan dan praktik hukum kontrak bisnis secara elektronik di Indonesia.	7%
12	Mahasiswa dapat memahami penyelesaian sengketa bisnis secara elektronik ( <i>e-business dispute settlement</i> ) tentang	penyelesaian sengketa bisnis secara elektronik ( <i>e-business dispute settlement</i> )	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, Problem Based learning</i>  <i>Tugas : Buatlah makalah tentang kasus hukum bisnis aktual yang berkaitan dengan penyelesaian</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan penyelesaian sengketa bisnis secara elektronik ( <i>e-business dispute settlement</i> ) tentang	8%

			<i>sengketa bisnis secara elektronik</i>		
13	Mahasiswa dapat memahami Perkembangan teori-teori hukum, pengaturan dan praktek perlindungan konsumen jasa pelayanan rumah sakit	Perkembangan teori-teori hukum, pengaturan dan praktek perlindungan konsumen jasa pelayanan rumah sakit	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, small group discussion</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan Perkembangan teori-teori hukum, pengaturan dan praktek perlindungan konsumen jasa pelayanan rumah sakit	7%
14	Mahasiswa dapat memahami Perkembangan teori-teori hukum, pengaturan dan praktek perlindungan investor dalam transaksi reksadana di pasar modal	Perkembangan teori-teori hukum, pengaturan dan praktek perlindungan investor dalam transaksi reksadana di pasar modal	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, small group discussion, Responsi</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan Perkembangan teori-teori hukum, pengaturan dan praktek perlindungan investor dalam transaksi reksadana di pasar modal	7%
<b>UAS</b>					

<b>Disiapkan oleh,</b>  (Prof. Dr. Sri Gambir Melati Hatta.,SH)  <b>Dosen</b>	<b>Diperiksa oleh,</b>  (Prof. Dr. Waty Soewarty H.,SH.,MH)  <b>Ketua Prodi</b>	<b>Disahkan oleh,</b>  (Wagiman, S.Fil. SH, MH)  <b>Direktur Pascasarjana</b>
---	---	---